



# Parisi apunta a Sutil como carta presidencial de Chile Vamos por eventual bajada de Matthei: "Es mucho mejor candidato"



**E**l candidato presidencial del Partido de la Gente (PDG), **Franco Parisi**, expuso sus propuestas, analizó la contingencia política, el escándalo de las licencias médicas en el sector público y sus consecuencias para la economía, el estallido social e insistió en el test de drogas para todas las autoridades que aspiren ocupar cargos.

En conversación con radio Futuro, el economista advirtió la posibilidad de que Juan Sutil asuma la candidatura de Chile Vamos frente a una eventual bajada de Matthei: **"Yo creo que Juan Sutil es mucho mejor candidato que Matthei. Tengo entendido que el que pone la plata, pone la música. Es un tremendo emprendedor, habría que ver las líneas políticas, pero va a ser un buen candidato de Chile Vamos"**.

**"Evelyn Matthei ya no es la candidata de Chile Vamos. Voy a escuchar más las declaraciones de Juan Sutil que de Matthei. Ella era una mala candidata desde el inicio"**, insistió.

Consultado por el hallazgo de más de 13 mil funcionarios públicos que asistieron a casinos estando con licencia médica, afirmó que **"el concepto de empleado público se distorsionó hace mucho tiempo. Esas**

**El abanderado del Partido de la Gente aseguró que la exalcaldesa de Providencia "ya no es la candidata de Chile Vamos".**

con prácticas clientelistas".

**"Han contratado más de cien mil empleados públicos donde se contratan principalmente por el Tinder del Partido Comunista y el Frente Amplio. Por la expareja, futura pareja, potencial pareja. De hecho, ya se dijo que la expareja de Camila Vallejo la acaban de contratar como subdirector del SML por cuatro millones y medio, más autos, más teléfonos, por supuesto iPhone. Y también la señora Jara",** añadió.

**PROPUESTAS**

De llegar a La Moneda, Franco Parisi garantizó que despediría a unos 80 mil empleados públicos y rebajaría asignaciones salariales: **"La rebaja de sueldo y despido te agarra a 2.700, 3.500 millones de dólares. Implementaría una reducción del 30% en la ejecución presupuestaria"**.

**"En Chile, por lo general, la ejecu-**

**ción presupuestaria es muy lenta. Nosotros, como tenemos la potestad de acelerar o apretar la ejecución presupuestaria, la vamos a ralentizar para que no exista lo que se está viviendo ahora"**, dijo.

**"El presupuesto que se aprobó, se suponía que el déficit fiscal iba a ser de un 1,1. Están haciendo una ejecución presupuestaria exageradamente cara. Entonces, nosotros decimos, hagámoslo al revés. Mi argumento es, usted le cree al aumento del déficit fiscal, pero no le cree al ahorro fiscal. Esa es la magia de que tiene el Ejecutivo"**, añadió el candidato del PDG.

En cuanto al ámbito de la educación, Parisi se mostró contrario al actual sistema de admisión escolar: **"Un algoritmo que beneficia a los extranjeros, que no coloca a los mejores alumnos, que se han sacado la mugre. Yo defendió la meritocracia en establecimientos como el Instituto Nacional. Era difícil entrar, era difícil permanecer y era difícil salir. La vida es así"**.

También tuvo palabras para la alianza con Pamela Jiles y la eventual designación de Pablo Maltés como ministro: **"Don Pablo es un tipo extraordinario. Él fue uno de los gestores de por qué tenemos a José Miguel Castro de presidente**

**de la Cámara de Diputados"**.

**ESTALLIDO Y TEST DE DROGAS**

Respecto al estallido social, el candidato presidencial lo calificó como un **"estallido delincriminal: Me quemaron 25 estaciones de metro y todavía no sabemos quién fue el desgraciado. Si yo soy presidente, vamos a hacer un reporte histórico de lo que pasó ahí. Hay gente que fue criminal, que está paseándose libremente, causó un daño terrible esa gente. Parecido al Informe Rettig, hacer un informe de qué ocurrió, cómo se gestó, su financiamiento"**.

Además, Parisi reiteró el llamado a que todos los candidatos se sometan a pruebas de drogas y salud mental. **"Yo creo que todos los candidatos deberíamos hacernos test de droga, test psicológico, test de compatibilidad en salud física y mental. ¿Sabe por qué? Porque se lo exigen a los mineros"**.

Finalmente, respecto a su ausencia en los debates presidenciales por no ser invitado, el economista enfatizó que **"estar con los cuicos, hablando para los cuicos, no me interesa. Los millonarios con los millonarios. Deje a la gente hablar con la gente"**.